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衆議院環太平洋パートナーシップ協定等に関する特別委員会ニュース 

平成 28.10.17 第 192 回国会第３号 

 

10 月 17 日（月）、第３回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

江 藤   拓君（自民） 

・我が国に環太平洋パートナーシップ（ＴＰＰ）協定が必

要である理由について、安倍内閣総理大臣に伺いたい。 

・ＴＰＰ協定による関税の引下げが国内の牛肉・豚肉の生

産に与える影響について、山本農林水産大臣の見解を伺

いたい。 

・米国から再交渉を求められても応じないこと及びＴＰＰ

協定発効７年後の再協議の際にも決して国益を害する合

意をしないことについて、石原国務大臣に確認したい。 

 

小 泉 進次郎君（自民） 

・ＴＰＰ協定の交渉結果については全て公開しており、黒

塗り資料はあくまで交渉過程に係るものであることを生

産者に改めて説明すべきであると考えるが、安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

・我が国農業の明るい未来のためには、農業の構造改革を

行う必要があると考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を

伺いたい。 

 

稲 津   久君（公明） 

・日露平和条約締結に向けた安倍内閣総理大臣の決意を伺

いたい。 

・輸入米の売買同時契約（ＳＢＳ）方式において調整金が

国産米の価格決定に与える影響について伺いたい。 

・ＴＰＰ協定締結の承認を今国会において行う必要性につ

いて伺いたい。 

 

近 藤 洋 介君（民進） 

・ＴＰＰ協定の是非が争点の一つであった昨日の新潟県知

事選及び７月の参議院選の結果について安倍内閣総理大

臣の見解を伺いたい。 

・訳文及び説明書に多くの誤りがあり、訂正されるまでに

６か月以上も放置されていたＴＰＰ協定承認案件は提出

し直すべきと考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺い

たい 

・ＴＰＰ協定の国会承認を急いだためパリ協定への加盟に

大きく出遅れたことに対する安倍内閣総理大臣の責任に

ついて見解を伺いたい。 

 

篠 原   孝君（民進） 

・ＴＰＰ協定交渉の透明性を確保するために甘利・フロマ

ン会談の内容についての情報公開が必要だと思うが、安

倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・ＴＰＰ協定の再交渉に応じないということの担保につい

て岸田外務大臣の見解を伺いたい。 

 

今 井 雅 人君（民進） 

・自民党のＴＰＰ特別委員会理事（当時）が強行採決に言

及したことについて、安倍内閣総理大臣はどのように考

えているか。 

・ＳＢＳ方式の輸入米に係る関係業者への調査について、

質問票を開示できないのはなぜか。 

・ＳＢＳ方式の輸入米に係る関係業者への調査において、

調整金を輸入米の販売価格に反映させたとの回答はなか

ったのか。 

 

福 島 伸 享君（民進） 

・ＴＰＰ協定の早期発効に向け、米議会に対してはどのよ

うな働きかけを行っているのか。 

・今後、ＴＰＰ協定の条文を変更することなく、政府が米

国に何らかの譲歩を行うこともあり得るのではないか。 

・ＳＢＳ方式の輸入米に係る調査の結果、輸入米の販売価

格が調査できた件数が２件にとどまったにもかかわらず、

１ 環太平洋パートナーシップ協定の締結について承認を求めるの件（第 190 回国会条約第８号） 

  環太平洋パートナーシップ協定の締結に伴う関係法律の整備に関する法律案（内閣提出、第 190 回国会閣法第 47号） 

・安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣、岸田外務大臣、松野文部科学大臣、塩崎厚生労働大臣、山本農林水産大臣、世耕

経済産業大臣、山本環境大臣、松本国務大臣、石原国務大臣、末松国土交通副大臣及び政府参考人に対し質疑を行い

ました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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調整金が国産米の価格決定に影響を与えた事実はないと

判断できるのはなぜか。 

 

玉 木 雄一郎君（民進） 

・農林水産省の職員が、西川前ＴＰＰ特別委員長が執筆し

ていたとされる著書をＰＤＦ化した原稿をチェックした

事実はあるか。 

・我が国において使用が認められていない肥育ホルモンや

塩酸ラクトパミンを投与された牛・豚の輸入が認められ

る規制の現状を改める必要性について山本農林水産大臣

の見解を伺いたい。 

・我が国がＴＰＰ協定を締結し輸出入を拡大するのであれ

ば、消費者に選択の余地を与えるよう食品表示法を改正

する必要があるのではないか。 

 

村 岡 敏 英君（民進） 

・我が国と農産物輸出国５か国との間で結ばれた７年後の

再協議規定は市場アクセスを増大させることを目的にし

たものであるが、我が国は５か国からの増大要求を拒否

することは可能なのか。 

・ＳＢＳ米の国内市場における価格水準が、国産米の需給

及び価格に与える影響を再調査する必要があるのではな

いか。 

・安倍内閣総理大臣は、飼料米政策を岩盤政策であるとみ

なしているのか。 

 

升 田 世喜男君（民進） 

・我が国の農家の心情についての安倍内閣総理大臣の認識

を伺いたい。 

・我が国の農業に関して、輸出拡大よりも、内需拡大に向

けた取組を重視すべきではないか。 

・ＴＰＰと地域格差との関係及び都会と地方の格差につい

ての安倍内閣総理大臣の認識を伺いたい。 

 

岸 本 周 平君（民進） 

・「保険等の非関税措置に関する日本国政府とアメリカ合衆

国政府との間の書簡」の外交上の位置付けについて伺い

たい。 

・我が国政府のことを米国政府が信用していないから我が

国が既に実施している施策を米国に約束する本書簡を取

り交わすことになったのではないか。 

・我が国は本書簡と同様の内容の書簡を米国以外のＴＰＰ

参加国と結んでいるのか。 

 

 


